



St-Maurice - Collège de la Tuilerie

Salle de sport

Description

Après avoir longtemps hésité à poser un POLYmatch GlassFloor dans sa salle, la commune de St-Maurice a choisi de poser un sol sportif en polyuréthane type POLYmatch Zürich. Ce choix est justifié pour la pratique du sport scolaire et permet également aux différents clubs de s'entraîner dans de bonnes conditions malgré la pluralité des lignes de jeu.

Adresse et localisation

Collège de la Tuilerie

Chemin de la Tuilerie, 1890 St-Maurice, Suisse

Travaux

Marque RS : POLYmatch Zürich

Surface : 940 m²

Date d'ouverture du chantier : 01.07.2014

Date de remise de l'objet : 31.07.2014

Contacts

Maître d'ouvrage

Association du Cycle d'Orientation de St-Maurice

Case postale 127
1890 St-Maurice

Ingénieur/architecte

Graeme Mann & Patricia Capua Mann

Av. Auguste-Tissot 15
1005 Lausanne

Direction des travaux

Regtec SA

Route de Berne 109
1010 Lausanne
